



LA MAÑANERA



No es trabajo forzado, bueno, tendría que demostrarse”.

Sobre médicos cubanos contratados en México.



CONTRATACIÓN DE MÉDICOS CUBANOS NO ES TRABAJO FORZADO.-CSP

La Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el contrato con el Gobierno de Cuba para que laboren médicos especializados en el País es legal y no se trata de trabajo forzado.

Ante la posibilidad de que a funcionarios o ex fun-

cionarios mexicanos del sector salud les cancelen la visa estadounidense, como sucedió con directivos centroamericanos por la contratación de médicos cubanos, reiteró que la relación con EU debe ser de colaboración y coordinación, pero no de subordinación.

CELEBRA A ABOGADO MIXTECO

Que el abogado mixteco Hugo Aguilar Ortiz sea el próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia fue celebrado por la Presidenta Claudia Sheinbaum.

■ “Me da mucho gusto que el próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sea un indígena mixteco, de Oaxaca, un muy buen abogado.

■ “Tiene un amplio conocimiento, es un hombre modesto, sencillo, con una enorme inteligencia y sensibilidad social”, aseguró.



PERDÓN DE ESPAÑA

Tras el Premio Princesa de Asturias de la Concordia 2025 otorgado al Museo Nacional de Antropología por la Corona Española; la Presidenta Claudia Sheinbaum dijo que espera que ese país empiece a pensar en el perdón por las “grandes atrocidades” cometidas durante la Conquista.

■ “Pues a ver si empiezan por ahí, a pensar en el perdón. Es un gesto, de parte de la Corona española reconocer al Museo de Antropología”.



AUSTERIDAD

■ Ante la boda lujosa de Pablo André Gordillo Oliveros, Secretario de Bienestar de Guerrero, la Presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que los funcionarios deben ser austeros.

■ Consultada por su opinión acerca de la congruencia de servidores públicos, respecto a los valores de la 4T, la Mandataria advirtió que todos deben conducirse con modestia.